



“ Esperar hay que esperar ” Antonio Cobo, sacerdote

Lunes, 30 de Noviembre 2009

MULTIMEDIA | REGISTRARSE

GRANADA

TITULARES: El pleno de los presupuestos municipales de Almería, para...

El PP revisará con lupa el informe de la comisión que dejó a la UGR fuera de los CEI

El Partido Popular exigirá a la Junta más inversión para que en la próxima candidatura la UGR sea “sin duda” Centro de Excelencia Internacional



Universidad de Granada

GRANADA.- El parlamentario andaluz, Santiago Pérez, ha afirmado que “es incomprensible que una universidad como la granadina no sea considerada Campus de Excelencia Internacional, siendo una de las más importantes de toda Europa”.

Según Pérez, resulta extraño que la Universidad de Granada no haya conseguido estar entre las cinco primeras, después del gran esfuerzo realizado por el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, y por la secretaria de coordinación universitaria, María José Gálvez, a quienes el parlamentario andaluz ha mostrado su apoyo para luchar por llevar a la Universidad de Granada hasta lo más alto y, su agradecimiento, por trabajar tan duro para conseguir esta excelente labor.

Pérez se ha mostrado extrañado de que el consejero de innovación, Martín Soler, se refiriera en su intervención únicamente a los proyectos de Córdoba y Almería, que “casualmente es su ciudad natal”, olvidando a Granada.

Santiago Pérez ha asegurado que el Partido Popular, “revisará con lupa el informe de valoración de la comisión y denunciará, en el caso de que haya la más mínima duda, de que ha vuelto a cometerse una injusticia con la provincia de Granada”.

Además, el parlamentario andaluz, ha afirmado que “el PP preguntará en el Parlamento de Andalucía, al consejero de innovación, el socialista Martín Soler, ¿cuál ha sido el apoyo de la Junta a la UGR? y ¿por qué no defendió a la universidad granadina y si a la cordobesa y a la almeriense?”.

Para Santiago Pérez, “esto pone de manifiesto, una vez más, el mal trato de la Junta de Andalucía hacia Granada, y el escaso peso político del PSOE provincial. Granada sigue siendo, por dejadez del PSOE, una provincia de tercera”.

Pérez ha señalado que, “al mismo tiempo reclamará mayor inversión por parte de la Junta de Andalucía para la Universidad de Granada, con objeto de que de cara a la próxima evaluación, Granada tenga

COMPARTIR ESTA NOTICIA

- COMENTAR
 - IMPRIMIR
 - ENVIAR POR EMAIL
-



La urbanización de la Azulejera permitirá construir 1.700 viviendas en Granada



Los parques de bomberos recibirán 5 millones de euros para equipamientos



UGT y CCOO demandan a la patronal granadina de la madera por incumplir el convenio

AGENDA MAS LEIDOS

- El Parque de las Ciencias acoge un curso para profundizar en el conocimiento de los tiburones
- Derrota por la mínima del Granada frente al CD Roquetas
- El PP asegura que los agricultores de la Alpujarra oriental no "sobrevivirán" a la Ley del Agua
- Adjudicadas las obras para la instalacion de contenedores soterrados, proyecto incluido en el Plan Proteja de la Junta de Andalucía
- "El montañismo goza de muy buena salud en la provincia de Granada"
- Puentedura denuncia la ineficacia del transporte público en Granada

